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Сегодня на заседании штаба по подготовке к зиме начальник управления ЖКХ
городского совета г. Горловка Галина Худякова озвучила проблемы, решить которые
планируется уже в этом году.      
В 2010 году на ремонт тепловых вводов и восстановление узлов управления
предусмотрен 1 млн. грн., в том числе на тепловые ввода 720 тыс. грн. и 280 тыс. грн. на
элеваторные узлы. Также предусмотрена сумма на выполнение паспортизации вводов
на 200 тыс.грн. для их передачи на баланс теплоснабжающим организациям.

По-прежнему острыми остаются вопросы лифтового парка города, который насчитывает
669 лифтов, из них 381 единица эксплуатируется свыше 25 лет и требуют модернизации.
В настоящее время в Горловке не работают 194 лифта. В этом году из местного
бюджета выделено 700 тыс. грн. на капитальный ремонт 11 лифтов и 150 тыс. грн. на
экспертизу 100 лифтов. На рассмотрении сегодня также находятся предложения по
внесению в Общегосударственную программу реформирования и развития ЖКХ на
2009-2014 года модернизации еще 13 лифтов, а именно - капремонт 7-ми лифтов в
жилых домах коммунальной собственности и 6 лифтов ОСМД.

По тепловому хозяйству нынче крайне необходимо: строительство новой котельной для
жилых домов микрорайона «88 квартал», реконструкция внешних сетей теплоснабжения
поселка Химик, строительство мобильной котельной для жилых домов по ул. Спас
городок, строительство котельной №36 ЗАО «ГТС» вместо существующей в подвальном
помещении жилого дома по ул. Пушкинская, 13.

Водопроводно-канализационная отрасль занимается летом обеспечением
бесперебойного водоснабжения ж/м. «Комсомолец», реконструкцией канализационных
сетей пос. Химзавод, строительством КНС по ул. Бондаря.

Такие задачи ставит перед собой инфраструктура Горловки, решить их планируется до
начала отопительного сезона, а оно уже не за горами - через 2,5 месяца.  
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